



Isabel Cebrián (a la derecha), mostrando la botella a una de las vecinas que se acercaron a comprobar el extraño fenómeno

Los análisis informáticos descartan la manipulación

El "milagro" de la aparición de la Virgen de las Nieves en una botella no es un fraude

"La fábrica de la botella no se explica el fenómeno"

■Gema Moreno

El pasado día 1 de noviembre, la noticia saltó a las calles de Chinchilla de Montearagón: la Virgen de las Nieves, se dijo, apareció sobre el plástico de una botella de agua mineral. Lo que a primera vista parecía un posible fraude, ha sido confirmado como un "milagro" por los análisis informáticos que se han realizado.



Medalla de la Virgen de las Nieves. Su forma ovalada coincide con la de la mayoría de este tipo de joyas religiosas